

Communiqué de presse :

A la mi-octobre 2007 s'est créée une association pour la promotion de l'énergie solaire.

L'association Sun-Power (ASP).

Elle a pour but de réunir tous les habitants de Suisse soucieux de leur environnement et de leur avenir économique.

Personne n'ignore désormais les échéances énergétiques liées à la baisse des réserves d'énergies fossiles. Beaucoup de gens ont peur des pénuries qui vont freiner la marche de notre économie ou diminuer notre train de vie.

L'association propose une alternative : construire de nombreuses centrales solaires décentralisées qui, si on couvrirait tous les toits bien orientés de notre pays, pourraient produire 30% de l'énergie électrique actuellement consommée.

L'énergie solaire est plus chère que l'énergie issue de centrale nucléaire, mais son prix est celui de l'écologie, pas d'émissions polluantes, et de l'économie à long terme car elle ne génère pas de déchets ni de frais de démantèlement.

Tous les habitants de notre pays n'ont pas forcément un toit pour créer leur propre centrale solaire. Et chaque propriétaire n'a pas non plus les moyens suffisant pour l'installation de panneaux solaire individuels.

En les regroupant, l'Association Sun-Power va résoudre ce « problème » et faire avancer la Suisse vers une indépendance énergétique.

Un sentiment d'urgence écologique est souvent répercuté par la presse et par les organes dirigeants, (cf. rapport Al Gore, plan Sarkozy pour l'environnement, menace de pénuries déclamées par les compagnies électriques, etc....), la population est sensibilisée et prête à suivre une action concrète.

L'association a donc une place à prendre.

Notre avenir dépend de la manière dont vous traiterez ce communiqué, et votre avenir dépend aussi quelque peu du notre...

Avec mes meilleures salutations.

Le président de l'ASP

Antoine Mayerat

L'association a déjà reçu le soutien des communes de Bernex, « cité de l'énergie » où elle a son siège ainsi que de celle de Perly-Certoux.

